

## **Bericht Frauenschach**

Coronabedingt mussten leider im Frühjahr die DFMM der LV abgesagt werden. Dazu haben wir schon ein starkes Team nominiert gehabt, welches wir nun auch für den neuen Termin im Oktober (21.-24.10.) anfragen werden. Für die DFEM in Magdeburg sind Anne Lukas (Qualifiziert da sie die vorige IODFEM gewonnen hat) und Jutta Ries angereist. Beide haben ein sehr starkes Turnier gespielt und sind mit den Plätzen 7 (Jutta Ries) und 8 (Anne Lukas) punktgleich mit der Drittplatzierten gelandet. Beim Blitzturnier erreichte Jutta ebenfalls einen guten 7. Platz. Zeitgleich wurde das German Masters der Frauen ausgespielt, bei dem Melanie Lubbe Bronze holen konnte.

Wir danken den dreien dafür, dass sie uns auf deutscher Ebene so gut vertreten haben und hoffen, bald mehr Präsenz(Frauen)Schach erleben zu können.

Abseits des Frauenschachressorts habe ich an den Vorstandssitzungen teilgenommen, den HSV auf dem DSB Kongress vertreten und gemeinsam mit anderen Landesverbänden an der Weiterentwicklung von Frauenschachprojekten gearbeitet.

Referentin für Frauenschach  
Stefanie Schneider